



Auf der Buchauerscharte auf dem Weg zum Selnhorn im Steinernen Meer hat man eine wunderschöne Aussicht auf Maria Alm und Saalfelden. Der Weg führt über das Riemannshaus, ein kürzerer Weg geht auch von der Lechneralm über den Braggstein zur Luegscharte und zum Gipfel.

Urlaub in den Bergen

Machen Sie lieber Urlaub in den Bergen oder am Meer? Viele Menschen finden den Urlaub in den Bergen entspannter als am Meer und würden, wenn sie sich entscheiden müssten, zu den Bergen tendieren. Was es in den Bergen genau zu erleben gibt, zeigt der folgende Artikel.

Lena Gruber

Ob Winter oder Sommer, Maria Alm hat viel zu bieten. Die herrlichen Wanderungen im Sommer sind entspannend, im Winter gibt es auf den Bergen rund um Maria Alm tolle Skitouren zu entdecken. Wer gerne "genusswandert", dem kann man die Tour auf die Griebbachhütte nur empfehlen, denn dort gibt es ausgezeichnete Spezialitäten.

Wer aber noch etwas höher hinaus will, der kann die Tour aufs Riemannshaus machen, denn von dort oben hat man eine tolle Aussicht und man kann von dort aus auch noch weiter zu wunderschönen Berggipfeln wandern, wie z.B. den Sommerstein oder, wenn man ein ganz besonders schönes Gipfelkreuz sehen will, die Schönfeldspitze, man sollte jedoch schwindelfrei sein, denn der Weg ist an manchen Stellen ein bisschen ausgesetzt. Im Winter ist die Skitour auf den Klingspitz sehr beliebt, aber auch die Dämmertour auf den Aberg.

Bilder: Lena Gruber

Mountainbiken

Doch in den Bergen gibt es nicht nur schöne Wandertouren, es gibt auch spannende Mountainbiketouren. Eine der beliebtesten Touren im Sommer im Gebiet Maria Alm ist die Tour auf das Staatzerhaus. Diese Tour wird aber in verschiedenen Online-Plattformen als schwer bezeichnet.

Berge in Flammen

Ein absolutes Highlight in den Bergen rund um Maria Alm ist die Sommersonnenwende Ende Juni, denn an diesem Tag werden viele Berggipfel mit kleinen Feuern beleuchtet, so dass man von unten die Form des Gebirgszugs erkennen kann.

Winter

Aber nicht nur im Sommer hat das Gebiet Maria Alm einiges zu bieten, auch im Winter gibt es einiges zu entdecken. Ganz egal, ob man lieber mit dem Lift auf den Berg fährt oder mit den Tourenski selbst hinaufgeht. Eine der bekanntesten und schönsten Skirundtouren im Winter ist die Königstour mit sechs Gipfeln und 35 Pistenkilometern und einem atemberaubenden Bergpanorama.

Sponsored by

 Schönberg
 hof



LENA GRUBER

Collect Moments not things